

3. Armee-Bulletin

vom 19. Dezember 1848.

An Sr. Excellenz den k. k. Herrn geheimen Rath, Feldmarschall-Lieutenant und Gouverneur von Wien,
Freiherrn von Welden.

Preßburg, am 18. Dezember 1848.

Ich beeile mich, Euer Excellenz bekannt zu geben, daß ich so eben, Nachmittag 3 Uhr, mit dem 2. Armee-Corps über Stampfen in Preßburg eingerückt bin, nachdem diese Stadt gestern vollständig vom Feinde geräumt und die Schiffbrücke abgefahren worden war. Nähere Details behalte ich mir vor. — Mein Hauptquartier übertrage ich heute nach Carlbürg.

Alfred Fürst zu Windisch-Grätz.

Eben so wurde gestern am 18. Dezember Wieselbürg, nach einem heftigen mehrstündigen Gefechte vom ersten Armee-Corps unter Befehl S. E. des Banus genommen und besetzt.

